



La tombe d'**Antoine Augustin Parmentier (1737-1813)** se trouve au cimetière du Père-Lachaise, Division 39. Cet élégant sarcophage a été entièrement financé par ses confrères pharmaciens et fût inauguré le 28 août 1816, le jour de la St Augustin. Les pharmaciens de la Grande Armée ont fait graver les mots suivants sur sa tombe : «*Ci-gît Parmentier, il aima et éclaira les hommes, mortels bénissez sa mémoire*». Ce tombeau est l'œuvre de l'architecte Périer de la Tour.

Une émouvante cérémonie du souvenir a eu lieu le 17 décembre 2013 en présence du délégué aux commémorations du ministère de la culture. Assistaient également à cette cérémonie : Mme Martine Aïach, Mme Anne Muratori, le Pr Chast, M. Christian Ferault, M. Eric Peuchot, M. Jubault de l'Académie d'Amiens, Mme Ricart du CNIPT, Mme Odile Ouagne, sculpteur sur légumes (pommes de terre), réalisatrice de la magnifique gerbe qui ornait la tombe.

Grand savant du siècle des Lumières, Parmentier a été Pharmacien militaire, nutritionniste, chercheur en chimie alimentaire, spécialiste de l'amidon, de la Boulangerie, enseignant et agronome, philanthrope, hygiéniste, promoteur de la pomme de terre comme aliment pouvant réduire les famines, il a su mettre



la science au service du bien public. Membre de l'Académie des Sciences et de l'Académie d'Agriculture, il a été nommé par Bonaparte en 1800, premier pharmacien des armées. Il est l'auteur de 118 publications scientifiques que l'on retrouvera dans la magnifique exposition virtuelle de la BIUS :

www.biusante.parisdescartes.fr/parmentier